

Les ASCLEPIADES

Passant le "Pont des Pendus", sitôt entré dans le Quartier, vous vous êtes sans doute demandé pourquoi cette grande maison blanche, à gauche, s'appelait les Asclépiades. Le graphisme du mot, le feston qui décore la façade vous laissent penser que ce nom a rapport avec la Grèce, la Grèce antique. Vous avez raison.

Les Asclépiades sont en effet le nom donné à plusieurs familles versées dans la médecine. Nom prédestiné donc pour ce cabinet, cet ensemble médical de la Gazelle.

Dans la haute antiquité, on retrouve ces "familles médicales" à Epidaure, à Rhode, Cnide ou Cos. Elles "descendaient" d'un dieu, Asclépios, (Imhotep dans l'Egypte pharaonique, Esculape chez les Latins). Ce dieu fut foudroyé par Zeus pour avoir tenté de ressusciter des morts. Dans sa descendance on retrouve Hippocrate, "père" de notre médecine.